
5 Pièces

152 m²

Réf. 152V3351M

829 500 €

Les Issambres
Maison à vendre (83380)
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Les  Issambres,  gros  potentiel  pour  cette  villa  située  à  proximité  du

village et  de la  plage.  De construction traditionnelle,  elle  offre  une jolie

vue  mer.  Construite  sur  un  terrain  de  1  190  m²,  elle  comprend  au

rez-de-chaussée, un vaste garage, une petite cuisine, deux chambres,

une salle d'eau, un WC et un atelier. À l'étage un hall d'entrée dessert

d'un  part  un  séjour  /  salle  à  manger  avec  cheminée  et  une  grande

mezzanine,  une  cuisine  séparée  aménagée  et  d'autre  part  une

chambre,  une  salle  de  bains,  un  WC  et  une  buanderie.  Possibilité  de

construire une piscine.

Great  potential  for  this  villa  in  Les  Issambres,  close  to  the  village  and  the  beach.

Traditionally  built,  it  has  a  lovely  sea  view.  Built  on  a  1,190  m²  plot,  the  ground

floor comprises a large garage, a small kitchen, two bedrooms, a shower room, a

toilet and a workshop. Upstairs, an entrance hall leads to a living/dining room with

fireplace and large mezzanine, a separate fitted kitchen and a bedroom, bathroom,

WC and utility room. Possibility of building a swimming pool.

AGENCE LEONIE LELIEVRE

5268 Corniche des Issambres - 83380 LES ISSAMBRES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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